

La Región Caribe y Cartagena se reactivan con aportes de la industria

Esenttia logró unir a empresas de diferentes industrias para que la contribución y el beneficio al país fuese aún mayor.



Durante la crisis sanitaria en Colombia y en la actual reactivación económica, grandes empresas han contribuido a la sociedad, al sector salud y al cuidado del medio ambiente. Hoy te contamos algunos de los aportes de Esenttia, empresa del Grupo **Ecopetrol** que ha contribuido para que la región Caribe y Cartagena sigan siendo motor de desarrollo sostenible.

Alianzas e innovaciones para aportar al sector salud

Por medio de alianzas con más de 35 empresas y organizaciones, Esenttia trabaja de manera solidaria para desarrollar y distribuir insumos médicos y de higiene necesarios para fortalecer el sistema de salud y combatir la COVID-19. Además del personal de los hospitales y clínicas, con estos elementos, se han beneficiado pacientes, comunidades y miembros de la fuerza pública.

Esenttia logró unir a empresas de diferentes industrias para que la contribución y el beneficio al país fuese aún mayor. Además de asumir los valores de producción y desarrollo, y encargarse de la consecución de aliados, una de las características más destacables de estos aportes es que muchos de los implementos se elaboraron a partir de la materia prima de Esenttia, compañía ubicada en Cartagena comprometida con la transformación del plástico y la conservación ambiental.

Aportes en el país

- 46 mil kits de ropa médica.
- 530 mil unidades de caretas de protección facial.
- Cerca de 100 mil litros de alcohol glicerinado.
- 10 mil kits de válvulas para respiradores.
- Beneficiarios
- 163 mil profesionales de salud.
- 190 mil policías
- 53 mil pacientes
- 600 mil beneficiarios en general.

Testimonios

"Desde Esenttia tomamos acciones para salvar vidas y desde el primer momento nos convencimos de que la mejor forma de hacerlo es cuidando la integridad de los que nos protegen a todos. Por supuesto, Cartagena, que es donde tenemos nuestra planta principal, y todo el departamento de Bolívar, son una prioridad para nosotros. Invitamos a seguir generando alianzas para lograr resultados de gran impacto, que nos permitan superar la pandemia y reactivar al país".

Juan Diego Mejía, presidente de Esenttia.

"Muy gratamente sorprendido y muy agradecido con todo el personal en Esenttia. Resalto también el compromiso social de esta compañía que ha estado siempre dispuesta a trabajar por Cartagena".

William Dau Chamat, Alcalde de Cartagena, en el marco del evento de entregas de insumos de protección e higiene a Cartagena.

"Estamos muy agradecidos con Esenttia por contribuir al sector salud, a través de la entrega de insumos médicos e higiene para la comunidad médica y fuerza pública de Bolívar. Estos aportes han sido significativos para proteger a quienes brindan esperanza en medio de la crisis sanitaria".

Vicente Blel Scaff, Gobernador de Bolívar, en el marco del evento de entregas de insumos de protección e higiene al Departamento.

"Los aportes de Esenttia son una bendición para nuestros hospitales de la Red Pública que constantemente necesitan esta serie de insumos".

Claudia López, Alcaldesa de Bogotá, en el marco del evento de entregas de insumos de protección e higiene a la capital colombiana.

"Muy agradecido con el Grupo **Ecopetrol** que con su filial Esenttia y en conjunto con la empresa Bio **Escopetrol** entregó elementos para el personal de nuestros hospitales. Cuidar la integridad de quienes nos protegen es una forma de salvar vidas".

Nicolás García, Gobernador de Cundinamarca, en el marco del evento de entregas de insumos de protección e higiene al Departamento.

"Ustedes son los promotores de la autocultura, del autocuidado y con esta donación, han permitido que protejamos a nuestros policías, a sus familias y asimismo, se protejan los ciudadanos con los cuales tienen contacto".

General Óscar Atehortúa, Director de la Policía Nacional, en el marco del evento de entregas de insumos de protección e higiene a la institución.

Aportes Región Caribe

Cuatro grandes alianzas para proteger a médicos, fuerza pública y pacientes Covid-19

Para el desarrollo y entrega de los elementos de protección al país, Esenttia ha generado alianzas solidarias con: **Ecopetrol**, Adispetrol, Arturo Calle, Berhlan, Bio D, BIO Bolsa, Carvajal Empaques, Compañía de Empaques, Grupo Corona, Haceb, Intecplast, Industria Licorera de Caldas, Meridiano, Pladesan, Plásticos Ojara, Print 3D, Soplascol, TRASO Colectivo de Transformación Social, Tecnimoldca, entre muchos otros.

SOS Cartagena, reactivación económica con propósito social

Esenttia sumó aportes a SOS Cartagena, una iniciativa que busca contribuir a la reactivación económica de la ciudad y, a su vez, mejorar la seguridad alimentaria de las comunidades vulnerables.

35 cocinas de restaurantes y más de 12 hoteles reanudan operaciones para producir comidas saludables que se están distribuyendo a miles de cartageneros de escasos recursos.

Todas las empresas y personas pueden aportar a esta causa a través de <https://yomequedoenninegocio.com/sos-cartagena/>



Compromiso con el medio ambiente

Esenttia contribuye a la biodiversidad aportando al Aviario Nacional de Colombia, un lugar único en Latinoamérica en el que se preservan y exhiben más de 170 especies de aves del país. De esta manera, este atractivo turístico podrá continuar su operación, luego de haber cerrado sus puertas debido a la cuarentena obligatoria.



Esenttia continúa con la pedagogía del reciclaje

Con la reapertura de playas, los cartageneros encontrarán contenedores con forma de peces coloridos elaborados en plástico reciclado. Los contenedores fueron instalados por Esenttia, con el fin de seguir generando pedagogía del reciclaje y evitar la contaminación de los mares. Los residuos plásticos que se depositen allí serán recolectados por recicladores de oficio del Centro de Acopio Cartagena Amigable, para luego ser transformados en nuevos elementos útiles de plástico reciclado.



Esenttia te invita a reciclar para cuidar el planeta

Recuerda separar los residuos aprovechables en una bolsa blanca o transparente y entregarlos a un reciclador de oficio. Puedes reciclar papel, cartón, plástico, vidrio, entre otros materiales. Verifica siempre que los residuos estén limpios y secos.

Por recomendación del MinAmbiente y MinSalud, los residuos como tapabocas y guantes deben depositarse en una doble bolsa negra indicando que contiene material de riesgo biológico y entregarse al camión recolector.

Conoce más en www.economicircularcolombia.com

Más Leído
<p>SEP 27 - 11:54 13.487 cartageneros ya han redimido los nuevos bonos de la Alkalía</p>
<p>SEP 27 - 17:48 Cartagena registra 42 nuevos contagios por COVID-19</p>
<p>SEP 27 - 14:00 Así puede realizar acuerdos virtuales de pago con el DATT</p>
<p>SEP 27 - 15:48 Delfines se tomaron la Ciénaga de Cholón este domingo</p>
<p>SEP 27 - 15:18 La Región Caribe y Cartagena se reactivan con aportes de la industria</p>

MULTIMEDIA

[Video] La tejeduría de San Jacinto lucha por no desaparecer

[Video] Así se teje una hamaca en San Jacinto

Video: Carnaval de Río 2021, ¿en suspenso?

El Universal en Google News

Más información en tus manos con solo un clic.

[SEGUIR](#)

TEMAS

[AYUDAS HUMANITARIAS](#)
[ENTREGA DE AYUDAS ALIMENTARIAS EN SUCRE](#)
[RECICLAJE](#)
[CORONAVIRUS](#)
[PANDEMIA](#)
[COVID-19](#)

CARTAGENA	SUCESOS	BLOGS
REGIONAL	DEPORTES	CINE
COLOMBIA	ENTRETENIMIENTO	CIUDADANO REPORTERO
POLÍTICA	TENDENCIAS	CLASIFICADOS
OPINION	MUNDO	CONSULTORIO JURÍDICO UNIVERSITARIO
		MEDIAKIT
		FENALCO